

Willkommen bei Kids@Home!

Unser Team von Kids@Home hat sich mit Herz und Seele der intensiven Krankenpflege von Kindern und Jugendlichen verschrieben. Unser Ziel ist es, den Familien trotz intensivmedizinischer Versorgung Ihres Kindes ein erfülltes und glückliches Leben zu schenken. Wie unser Name verrät, möchten wir, dass Ihr Kind dort ist, wo es sich geborgen fühlt - ZU HAUSE!

Unser ambulanter Pflegedienst hilft Ihnen dabei, denn nichts geht über die vertraute, häusliche Umgebung.

Wir kümmern uns liebevoll um Ihr krankes Kind, damit Sie einmal beruhigt durchatmen können und somit ein Stück Lebensqualität dazu gewinnen.

Die Pflege des eigenen kranken Kindes in fremde Hände zu geben, kostet viel Überwindung. Um Ihnen und Ihrem Kind Stabilität und Sicherheit zu garantieren, spielt Vertrauen eine zentrale Rolle. Wir sind uns dessen bewusst und stärken den Aufbau von Vertrauen durch beratende Gespräche sowie motiviertes und geschultes Fachpersonal.



Optimale Betreuung für Ihr Kind bedeutet für Sie, dass...

- Krankenhausaufenthalte verkürzt oder sogar vermieden werden können, um Trennungsschmerz und Organisationsbedarf zu minimieren.
- Ihre Familie im Alltag entlastet wird und so den zusätzlichen Belastungen gemeinsam besser standhalten kann.
- Ihre eigene Pflegekompetenz als Eltern und Familienmitglieder berücksichtigt wird, ohne Sie dabei zu überfordern.
- Geschwisterkinder in die Pflege mit einbezogen werden, um so die Situation besser bewältigen zu können.
- Ihr Kind ganzheitlich versorgt wird, weil wir eng mit Ärzten, Kliniken und Einrichtungen im Gesundheits- und Sozialwesen zusammenarbeiten.
- uns nichts wichtiger ist als das Wohl und ein Lächeln Ihres Kindes.

Was wir bieten:

- Intensiv- und Beatmungspflege von Säuglingen, Kindern und Jugendlichen, die auf Grund von Erkrankungen tracheotomiert, beatmet oder sauerstoffabhängig sind. Wir ermöglichen eine bis zu 24-Stunden Versorgung und somit eine lückenlose Überwachung im häuslichen Bereich.
- Wir pflegen Säuglinge, Kinder und Jugendliche bei akuten und chronischen Erkrankungen, nach Krankenhausaufenthalten oder besonderen Lebenssituationen. Wir möchten die ärztliche Behandlung Ihres Kindes sichern und gleichzeitig Krankenhausaufenthalte verkürzen und bestenfalls vermeiden.
- Wir begleiten Ihr Kind in den Kindergarten oder zur Schule und sind vor Ort, wenn es zwingend erforderlich und ärztlich verordnet ist.
- Um Familien zu entlasten übernehmen wir die Palliativpflege bei Säuglingen, Kindern und Jugendlichen, sowie ärztlich verordnete Behandlungspflege (ZVK- und Portversorgung, Schmerztherapie, parentale Ernährung, spezielle Krankenbeobachtung).

Gut zu wissen: Die Leistungen der häuslichen Kinderkrankenpflege werden über die Krankenkassen oder Pflegekassen abgerechnet.

Wir sind Mitglied des BHK (Bundesverband häusliche Kinderkrankenpflege) und im Förderverein Kinder- und Jugendhospitz Baden e. V.

Sie erreichen uns rund um die Uhr

unter Tel. 0151 11 30 22 22

Kirchweg 3
79244 Münstertal
Tel. 07636 7 87 24 14
Fax: 07636 7 87 24 13
Mobil: 0151 11 30 22 22

mail@kids-at-home.info
www.kids-at-home.info

Betreuung pflegebedürftiger Kinder und Jugendlicher von Lörrach bis Freiburg und Umgebung

„Wir können keine großen Dinge vollbringen - nur kleine, die aber mit großer Liebe.“

(Mutter Teresa)

Unser Ziel ist es, die Lebensqualität Ihres Kindes zu Hause zu sichern und zu steigern.

